
Comitato di Quartiere Parco Leonardo 

 

VERBALE RIUNIONE CONSIGLIO DIRETTIVO 

  
17 OTTOBRE 2024 

  

  

PREMESSA  

  
In data 17 ottobre 2024 si è riunito presso una delle aree relax del centro commerciale The Wow Side Shopping 

Centre il trentacinquesimo Consiglio Direttivo del Comitato di Quartiere Parco Leonardo. 

Partecipano i Consiglieri:  

  

Fabrizio Buzi – Presidente  P  Francesca Graziani A 

Andrea Artuso  A Clelia Izzi  P 

Jascin Calafato  A Erik Paciucci  P 

Antonio Canto  A Carmelo Sapienza  P 

Stefano Conti  P Paolo Vece  P 

Giuseppe R. Fatiga P Graziano Zacchei  A 

  

  

e gli altri intervenuti di cui si dà riscontro nel presente atto.  

Presiede la seduta il Vicepresidente del CQPL Erik Paciucci.   

Redige il processo verbale il Segretario/Tesoriere Giuseppe R. Fatiga.  

Dichiarata validamente costituita l’adunanza, la riunione si apre alle ore 18:45.  

Il Consiglio direttivo è chiamato a discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno:  

  

1. Esposto sulla sicurezza (scale cinema). Discussione e delibera; 

2. Invio solleciti realizzazione attraversamento ciclopedonale e relamping aree ancora non coperte; 

3. Avanzamento lavori di revisione dello Statuto; 

4. Supporto ad iniziative proposte da altre associazioni del territorio. Discussione e delibera; 

5. Eventi di Natale; 

6. Varie ed eventuali; 

7. Data prossima riunione. 

 

 

1. ESPOSTO SULLA SICUREZZA (SCALE CINEMA). DISCUSSIONE E DELIBERA 

 
Come già ampiamente trattato nel corso della precedente riunione, il Vicepresidente Erik Paciucci fa sapere che è 

stata redatta un’informativa avente ad oggetto: “Formale segnalazione di gravi criticità relative alla sicurezza e al 
decoro presso le scale di emergenza del cinema UCI Parco Leonardo, con richiesta di intervento immediato e riserva 

di agire presso le competenti autorità giudiziarie” che, nei prossimi giorni, sarà inoltrata, tra gli altri, ad UCI, ad 

Ambrosia 1 e 2, al Consorzio SPIGES e, per conoscenza, al Comune di Fiumicino ed alla Polizia locale. 

 

Nel testo si segnalano, in particolare, fenomeni di inquinamento acustico (schiamazzi e rumori molesti), abbandono 

di rifiuti, atti di vandalismo con danni alle autovetture parcheggiate, alle fioriere e ai balconi, alle vetrine dei negozi 

e ai portoni delle abitazioni, e attività illecite di varia natura e gravità. 

L’informativa si conclude con un lungo elenco di soluzioni che i soggetti destinatari sono sollecitati ad adottare entro 

un ragionevole lasso di tempo. 



Il Consiglio direttivo approva che essa sia inoltrata dal Comitato di Quartiere Parco Leonardo in nome e per conto 

dei condòmini delle vie Bramante, Bernini, Brunelleschi e Romano. 

 

 

2. ATTRAVERSAMENTO CICLOPEDONALE E RELAMPING DELLE ZONE NON ANCORA COPERTE 

 
Circa il primo punto, il Comitato ha già da tempo intrapreso una battaglia per sensibilizzare gli organi preposti sulla 

pericolosità del tratto della Portuense nei pressi del comparto Pleiadi e sulla necessità di realizzare un 
attraversamento ciclopedonale che ne consenta il transito in sicurezza. Pertanto, è accolto con un cauto ottimismo 

l’interessamento mostrato dal Presidente della Commissione Lavori Pubblici per l’individuazione di una soluzione 

alla problematicità riscontrata. 

 

Quanto poi alle zone non ancora coperte dal relamping delle scorse settimane, si segnala in particolare la 

pericolosità di via delle Arti nei pressi della rotonda, dove spesso si registrano incidenti causati dalla scarsa visibilità. 

Il Consiglio direttivo chiede a Paolo Vece di monitorare la situazione e di porre in essere tutte le azioni necessarie a 

sollecitare la risoluzione della criticità in oggetto. 

 

 

3. AVANZAMENTO LAVORI DI REVISIONE DELLO STATUTO 

  
Il Consiglio direttivo è invitato a fornire un parere sulla bozza di revisione dello Statuto redatta dal Segretario 

Giuseppe R. Fatiga. Sono raccolte numerose ed utili indicazioni da parte di tutti i Consiglieri presenti. 

Un testo aggiornato, che tenga conto dei suggerimenti emersi, sarà quindi vergato nei prossimi giorni e sottoposto 

ad un’ulteriore analisi del Direttivo. 

A tal proposito, si conviene di convocare una o più riunioni operative tematiche affinché si possano trattare nel 

dettaglio le complesse implicazioni dei diversi possibili assetti statutari.  

 

 

4. SUPPORTO ALLE INIZIATIVE DI ALTRE ASSOCIAZIONI 

 
Il Consiglio direttivo ha espresso unanime consenso circa l'importanza di collaborare strettamente con le altre 

associazioni, anche informali, del territorio riconoscendo che tali sinergie sono fondamentali per il benessere e lo 

sviluppo della nostra comunità. È sottolineato come il supporto reciproco possa tradursi in una maggiore efficacia 
nell'organizzazione di eventi, nella condivisione di risorse, umane e finanziarie, e nella promozione di iniziative che 

mirino al miglioramento della qualità della vita nel quartiere. 

 

In particolare, si è stabilito, da una parte, di creare una rete di comunicazione più efficace tra il Comitato e gli altri 
enti associativi locali per facilitare lo scambio di informazioni e di risorse; e, dall’altra, di provare a creare un 

calendario condiviso delle attività per promuovere la partecipazione e l'organizzazione di eventi in sinergia. 

 

Stefano Conti sottolinea l’opportunità di creare eventi in autonomia per favorire una presenza fisica del Comitato 

più incisiva e costante nel quartiere che vada ben al di là delle effimere interazioni offerte dai canali social. 

Infine, Giuseppe R. Fatiga, rimarca la necessità che ogni collaborazione avvenga in condizioni di reciprocità affinché 

ogni sforzo organizzativo del CQPL ottenga il giusto riconoscimento. 

 

 

5. EVENTI DI NATALE 

  
È stato riconosciuto che gli eventi natalizi rappresentano un'occasione preziosa per rafforzare il senso di 

appartenenza al quartiere. 



In questo quadro, si è discusso di numerose proposte: alcune sono state purtroppo scartate per problemi legati alla 

logistica o alla disponibilità di tempo; di altre, invece, si è valutata positivamente la fattibilità. 

Proceduto ad una prima divisione del lavoro fra i Consiglieri, nei prossimi giorni saranno definiti con maggiore 

precisione costi, tempi e dettagli dei vari progetti allo studio. 

 

Terminata la discussione di tutti i punti all’ordine del giorno, l’adunanza è quindi sciolta alle ore 20:35.  


	PREMESSA
	1. ESPOSTO SULLA SICUREZZA (SCALE CINEMA). DISCUSSIONE E DELIBERA
	2. ATTRAVERSAMENTO CICLOPEDONALE E RELAMPING DELLE ZONE NON ANCORA COPERTE
	5. EVENTI DI NATALE

